

étrangères, qu'elle tolère seulement chez les personnages militaires ou diplomatiques.

— On se rappelle le décret promulgué dans ce sens touchant les décorations venues de France à l'occasion de l'inauguration de la statue de Champlain.

— L'ordre des Saints Michel et George comprend quatre degrés, à savoir : celui de commandeur (C. M. G.), qui porte insigne, sans avoir droit au titre de *Sir* ; celui de chevalier non commandeur (K. M. G.), qui a droit au titre mais non à la décoration ; celui de chevalier commandeur (K. C. M. G.) qui a droit à l'un et à l'autre, et celui de Grand' Croix (G. C. M. G.), qui est le grade suprême de l'ordre.

— M. le Recteur de l'Université Laval s'est rendu à Outaouais dans le char spécial mis à la disposition de Son Honneur Sir L.-A. Jetté par le Surintendant de la Compagnie de chemin de fer du Pacifique Canadien, pour y recevoir, des mains de son Altesse Royale le duc d'York, l'insigne de son rang, avec tout le cérémonial de rigueur.

— Le Père G. Le Moine O. M. I. missionnaire chez les Montagnais du Saguenay, vient de publier un dictionnaire français-montagnais et une grammaire montagnaise, fruits d'une étude longue, laborieuse et approfondie de cette langue indigène. Le zélé missionnaire avait terminé son travail, et il attendait une bonne aubaine pour en commander l'impression. Un américain de Boston, aussi généreux qu'intelligent, a été, pour cette œuvre excellente, l'instrument de la Providence. Que Dieu daigne le récompenser au centuple de cette aumône salutaire aux pauvres enfants de la forêt et aux « robes noires » chargés de les conduire dans les sentiers de la vérité et de la vie.

— Vendredi, 20 Septembre, les dernières signatures ont été apposées aux divers contrats passés entre les Dames Ursulines de Québec, d'une part, et le Gouvernement fédéral, et la cité de Québec, de l'autre, concernant la vente du terrain dit « des plaines d'Abraham », et l'achat de la propriété avoisinante de Marchmont. Ces transactions, que les feuilles publiques ont discutées avec un entrain parfois voisin du comique et un sans-gêne tout-à-fait démocratique, sont maintenant du domaine des faits accomplis, et les journalistes pourront régaler leurs lecteurs d'un thème nouveau.